
RM Kabon stellt den Geschäftsordnungsantrag den Antrag der Fraktion DIE LINKE in den 
zuständigen Fachausschuss (ASS) zu verweisen. 
RM Hanft spricht für den Antrag. 
RM Lehmann spricht gegen den Antrag. 
Der Geschäftsordnungsantrag des AM Kabon wird mit einem Stimmenverhältnis von 
33 Stimmen für den Antrag  
10 Stimmen gegen den Antrag  
04 Stimmenthaltungen   
angenommen. 
 
RM Heller erklärt, dass sie für die Verweisung gestimmt habe, weil sie es unsäglich findet, dass 
man innerhalb weniger Tage nicht zu einer Einigung kommen kann und der Antragsteller, der im 
Vorgespräch deutlich machte an einer einheitlichen Lösung interessiert zu sein, nichts dazu 
beigetragen hat, sich hier in irgendeiner Weise zu verständigen.  
 
RM Breuer erklärt, dass er gegen die Verweisung gestimmt habe, weil er im ASS nicht Mitglied 
ist und wichtige Themen im Rat besprochen werden sollten. 


